

*Cuba relève les défis de
l'informatisation dans un
contexte particulier*

Image not found or type unknown

Genève, 18 mars (RHC) Cuba relève les défis de l'informatisation de la société et de la transformation numérique avec la volonté politique et la participation citoyenne, malgré l'impact du blocus et de l'hostilité des États-Unis, a déclaré aujourd'hui le premier vice-ministre des Communications, Wilfredo González.

Au cours du Forum du Sommet mondial sur la société de l'information (SMSI), qui s'est déroulé jusqu'à hier dans cette ville suisse, l'île a partagé ses expériences et ses défis.

Lors d'un dialogue avec Prensa Latina, le haut fonctionnaire a abordé les détails de la participation au mécanisme de suivi annuel du sommet qui promeut l'accès inclusif aux technologies de l'information et de la communication (TIC), un objectif pour lequel il a ratifié l'engagement de son pays.

Nous continuons à progresser dans divers domaines, notamment le développement de l'infrastructure des télécommunications, l'e-gouvernement et le commerce électronique, la création de nos propres plateformes numériques et la formation du capital humain, qui a été l'un des points forts de la Révolution, a-t-il expliqué.

Selon le premier vice-ministre, dans le cadre de cette stratégie, la couverture Internet atteint environ 70 % de la population, avec des étapes dans le déploiement de la technologie 4G.

Les progrès de la transformation numérique s'accompagnent d'actions en matière de cybersécurité, sous l'angle de la protection des données publiques et personnelles, a-t-il ajouté.

González a insisté sur la priorité accordée à Cuba à l'outil moderne qu'est le gouvernement numérique, avec plus de 260 plateformes ou portails activés, dont l'approche consiste à aller au-delà de la présence des institutions sur Internet pour faciliter l'interaction avec le peuple et la participation des citoyens.

L'amélioration de la qualité des services, la réduction des procédures et l'interaction avec la population font partie de cette vision, avec une transformation numérique visant à améliorer la vie des gens et à stimuler le développement économique, a-t-il souligné.

Pour le représentant de l'île au forum du SMSI, on ne peut ignorer que Cuba travaille dans ce domaine dans un contexte particulier, marqué par le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Le siège de Washington représente le principal obstacle au développement et à l'utilisation des TIC, causant de graves limitations dans le secteur des télécommunications, un impact qui peut être illustré, par exemple, par l'impossibilité d'accéder à des dizaines de plates-formes internationales impliquées dans le flux et l'échange d'informations, a-t-il dénoncé.

Il a également rappelé que la plus grande des Antilles est confrontée à des attaques systématiques et à des actions de déstabilisation depuis le cyberspace, ce qui est en contradiction avec l'esprit du Sommet mondial sur la société de l'information.

Dans ce contexte complexe, González a réaffirmé que son pays maintenait le cap, grâce à sa volonté politique et à des réponses qui incluent le renforcement des possibilités et des capacités de l'industrie nationale.

Le capital humain créé par la Révolution ces dernières années et la vision de la défense de l'identité, de la culture et de la souveraineté sur le chemin de l'informatisation de la société jouent en notre faveur, a-t-il insisté. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317018-cuba-releve-les-defis-de-linformatisation-dans-un-contexte-particulier>



Radio Habana Cuba